

[Eliane Táboas Merino](#)

La Clínica Estomatológica III Congreso del PCC en la ciudad de Matanzas mantiene solo el funcionamiento de los servicios de urgencias y reparaciones de prótesis dentales en época de pandemia.

El director de la clínica, Dr. Enrique Aragón Hernández, comenta que los pacientes que se están recibiendo en la institución son aquellos con dolor, accidente, hemorragia, lo cual constituye una urgencia estomatológica. «Ninguna especialidad se encuentra laborando, excepto las reparaciones de prótesis.»

El horario de atención a los pacientes comprende desde las 8.00 a.m hasta las 4.00 p.m, con prioridad para las embarazadas. Agrega Aragón Hernández que dos estomatólogos y dos técnicos laboran en el horario de la mañana e igual distribución en la tarde. «Contamos, por supuesto, con trabajadores en la central de esterilización y en admisión y archivo para hacer la historia clínica a los pacientes de urgencia.»

El personal médico y de asistencia en activo dispone de todos los medios de protección para evitar el contagio con la COVID-19. El resto trabaja en labores de apoyo al enfrentamiento a la pandemia y también en la intervención sanitaria con el candidato vacunal Abdala.

«Tenemos estomatólogos en el puesto de mando de la COVID-19, en la dirección provincial de salud y en el Departamento de Hospitales. Además, contamos con profesionales haciendo PCR en las zonas de aislamiento y también en los vacunatorios como parte del apoyo necesario para la intervención sanitaria al personal de salud.»

Los servicios estomatológicos en Matanzas se mantienen activos, pero con limitaciones, tanto por la fase de transmisión autóctona limitada, como por la carencia de algunos insumos necesarios en la actividad. No obstante, los profesionales del sector se esfuerzan por brindar un servicio de calidad.

□ Mantienen servicios de urgencia en clínicas estomatológicas de Matanzas

Last Updated: Saturday, 15 May 2021 17:41

Hits: 636
